

令和3年5月1日

杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年4月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

令和3年4月19日学校運営協議会の概要

厳しいコロナ禍で迎えた新年度スタート状況・年間行事予定等を伺い、意見交換を行いました。

1. 入学式・新入生歓迎会・身体計測・進路説明会・保護者会など、年度初めの一連の行事は最大限の感染注意を払いながら終了、一応順調な滑り出します。
学校通信 NO.412(4月17日発行)に記載されている通り、入学式では162名の新入生を迎えました。160名超えは30年ぶり、全校生徒450名は杉並区で3番目に大きな学校です。
2. 初夏にかけての修学旅行・体育大会などの行事については、まん延防止等重点措置・今後の緊急事態宣言発出による制約・区の方針などを受け、早め早めの諸判断が必要とされます。
昨年度工夫して上手くいったこと（例えば体育大会など）は今年度も継続しますが、変異型ウイルスの拡大状況によっては、年間予定行事変更など更に厳しい判断が求められそうです。
7月に予定されているオリンピック観戦への影響は必至と思われます。
英検・漢検は学校支援本部「結」のサポートにより実施の予定です。
3. タブレットPCは4月中に2・3年生に配布です。学研のICT教材「ニューコース」の活用を検討中です。 学習へのコロナの影響を避ける喫緊課題であり、GIGAスクール構想へのイントロでもあります。
4. 学習評価の「四観点から三観点への変更」について説明を頂きました。
(授業や保護者会・学校だよりなどで周知される事項ですので、詳細は省略します。)
5. 校舎改築について
昨年度末に地域説明会を開催、20名程の住民の方々が出席されました。
いよいよ校舎の配置が決まり、敷地内の残すべき樹木の選定が始まっています。
詳細は「校舎改築ニュース」をご覧ください。

以上

(次回の学校運営協議会予定 令和3年5月17日(月) PM:3時~)